

Hilden, 22.01.2015

### Antrag zum Haushalt 2015

**Produktnummer und Produktname:**

KAV und Transparency International

**Rubriknummer der Ergebnis- oder Finanzplanposition und ggf. Kostenart:****Investitionsnummer:****Änderungswunsch in €/welches Jahr:****Antrag:**

Die Mitgliedschaften bei dem KAV und Transparency International werden zum nächstmöglichen Zeitpunkt gekündigt.

**Begründung:**

Der KAV wird für seine Hauptaufgabe, nämlich die Unterstützung bei arbeitsgerichtlichen Verfahren, nicht herangezogen, geschweige denn mit der Prozessvertretung beauftragt. Nach einer Auskunft der Verwaltung vom 26.11.2014 wurden 11 arbeitsgerichtliche Verfahren geführt, davon 3 mit anwaltlicher Unterstützung (was zusätzliche Kosten verursacht hat). Warum der KAV nicht beauftragt wurde, hat die Verwaltung auf die Anfrage nicht mitgeteilt; offenbar hält man die eigene Juristin für auch im Arbeitsrecht so kompetent, dass dies entbehrlich erschien. Dann wiederum macht die Zahlung des Beitrages an den KAV keinen Sinn.

Die Korruptionsvorfälle in der Verwaltung in der jüngsten Vergangenheit haben gezeigt, dass die Mitgliedschaft bei Transparency International nur Kosten verursacht; irgendeinen Nutzen hat die Stadt davon nicht.